



大田区立中萩中小学校

学校通信



No.563

令和5年12月号

教育目標

- よく考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子

卯年から辰年へ

副校長 川畑 武

街中で色鮮やかな電飾など年末や新年の準備が見られるようになってきました。気付けばもう12月(師走)です。師走は僧侶が走り回るほど忙しい月とされますが今年の子供たちの登校日数も残り18日です。そして卯年から辰年へと移ります。辰は架空の動物ですが、辰と聞くと何を思い出しますか。私は、大田区出身バンドで昨年度、大田区民栄誉賞を受賞したSEKAINO OWARIの「ドラゴンナイト」という曲、その歌詞を思い出します。

人はそれぞれ正義があって 争い合うのは仕方ないのかも知れない
 だけど僕の嫌いな彼も 彼なりの理由があると思うんだ

人はそれぞれ正義があって 争い合うのは仕方ないのかも知れない
 だけど僕の正義が 彼を傷つけていたんだね

学校だより(6月号)で、学校に行く目的について、「地域の方々と共に子供を育てていくコミュニティスクール」や「異なる意見や視点を尊重し協力して共に学び成長すること」についてお伝えしました。しかしながら世界に目を向けると、学校に行けない子ども、異なる価値観による紛争、悲惨な状況を毎日メディアで目にします。日本では「教育は、人格の完成をめざし、平和的な国家及び社会の形成者として真理と正義を愛し、個人の価値を尊び、勤労と責任を重んじ、自主的精神に充ちた心身ともに健康な国民の育成を期して行わなければならない(教育基本法)」と法令上、定められています。

ドラゴンナイトの歌詞の最後は「僕たちは友達のように踊るんだ」という歌詞で閉じられます。今年の残り一ヶ月、引き続き、学校でしか経験できない「友達」同士のかかわり合いを通して、個人の価値を尊び心身ともに成長していけるように教職員一同、卯年である今年1年をしっかりと教育を締めくくり、辰年を迎えたいと思います。

12月の行事予定

<p>1日(金) 保護者会(高) 園芸ボランティア(1年) 情報モラル講習会(保護者対象) 13:20~14:05 図書室</p> <p>4日(月) 全校朝会 委員会活動 羽田空港バリアフリー見学(4年)</p> <p>5日(火) 読み聞かせ(3・4年) 生命尊重週間始 保護者会(中) さつまいもパーティー(2-1) LEGO 保護者会</p> <p>6日(水) 体育朝会(高) 補習教室(6年) さつまいもパーティー(2-2)</p> <p>7日(木) 体育朝会(低) 給食試食会 東京グローバルゲートウェイ見学(4・5年)</p> <p>8日(金) 安全指導 マラソン週間終 保護者会(低) LEGO教室</p> <p>9日(土) 土曜授業 マラソン大会 土曜補習 生命尊重週間終 PTA実行委員会 学校運営協議会 13:30</p> <p>11日(月) 全校朝会 クラブ活動</p>	<p>12日(火) 読み聞かせ(1・2年) たてわり班遊び(中・昼休み)</p> <p>13日(水) 児童集会 避難訓練(煙体験) 補習教室(5年) 小中合同音楽交流会(萩中小)</p> <p>16日(土) 小学校駅伝大会(代表選手が参加)</p> <p>18日(月) 全校朝会 5時間授業</p> <p>19日(火) 薬物乱用防止教室(6年) 5時間授業</p> <p>20日(水) 児童集会 4時間授業 補習教室(4年)</p> <p>21日(木) 4時間授業 校内研究授業(2-1)</p> <p>22日(金) 給食終</p> <p>23日(土) 校庭開放 13:00~15:00 わくわくスクール フィルムケースロケット</p> <p>25日(月) 終業式(土曜時程)</p> <p>26日(火) 冬季休業日始</p> <p>※1月9日(月)始業式 給食なし 午前授業</p> <p>☆スクールカウンセラー 12月の予定 1日(金)・8日(金)・15日(金)・22日(金)</p>
---	---



🌸 12月生活目標「力を合わせて仕事をしよう」🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 生活指導部 🌸

「仕事をする＝働く」ことは、「傍（はた）を楽（らく）にする（楽しませる）」ことだと言われています。つまり、「自分から進んで働くことは、周りの人を楽にする（楽しませる）ことだ」ということです。今月の目標は「力を合わせて仕事をしよう」です。みんなで力を合わせて、クラスみんな、学校みんなが楽しく過ごせるように、係や当番の仕事をしましょう。また、自分の持ち物や使ったものを整理し、活動場所をみんなで力を合わせてきれいにし、気持ちよく新年が迎えられるようにしましょう。

🌸 駅伝大会について 🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 体育行事委員会 🌸

大田区駅伝大会が12月16日（土）に大田スタジアムで行われます。5・6年生の希望者で選考会を行いました。代表選手となった子どもたちが話し合い、「最後まで、楽しく、全力で走り切ろう」「一致団結し、全力で走り抜こう」のめあてを立てました。放課後に走り込みをしたり自主的に走ったりと意欲的に練習に励んでいます。5・6年生の代表選手は、男女6名ずつでたすきをつなぐ駅伝とロードレースに出場します。出雲中学校の中学生が練習に参加してくれる予定です。本番に力を発揮してほしいと思います。

🌸 冬季体育の服装について 🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 体力向上部会 🌸

だんだんと寒くなっていく季節です。体育では、気温や体調に応じて、長袖体操着、防寒・保温のための上着を着用してもかまいません。ただし、準備運動等を行い、体が温まった後は、原則として上着は脱ぐように指導しています。上着はトレーナーが望ましいです。フード付きのもの、ジャンパータイプのものは、使用できませんのでご承知ください。また、運動すると汗を多くかきます。タイツやニーハイ、レギンスを使用していると運動後に足が冷えることがあります。また、ひざが曲がりづらく、けがにつながる場合があります。体育の時にはタイツやニーハイ、レギンスは着用しないようにお願いします。

音楽会を終えて

1年

ぼくがーばんがんばったことは、うたです。こえが小さくならないようにうたいました。がんばったら大きなこえでうたえるようになりました。けんばんハーモニカは、れんしゅうのときに、まちがえてしまったところは、本ばんでは気をつけてひけました。うれしかったです。 2組

2年

本番の時は、練習よりも大きな声で歌うことができました。先生に教えてもらったところも、上手に歌うことができてうれしかったです。合奏も練習を生かして、間違えずに吹くことができました。 1組

3年

今年初めての音楽会に向けて「歌い方やリコーダーの穴の押え方に気を付けて演奏する」というめあてを立てました。リハーサルで間違えてしまったところも本番では大成功しました。音楽会を通して自分にあきらめない力が付いたなと思います。次回の音楽会ではもっと練習をしっかりとって元気いっぱい合奏や歌を歌いたいです。 1組

4年

本番では、たくさんのお客さんがいてとてもきんちょうしたけれど、目標の元気な声で歌ったり、合奏をていねいに演奏したりすることができました。自分自身も楽しめたし、お客さんにも楽しんでもらえました。自信をもてたのでこれからもがんばります。 2組

5年

私は合唱で息つぎのタイミングに気を付けたり、合奏では鉄琴をリズムよく打てるように練習を重ねたりしてきました。そして、この音楽会で最後まで気を抜かず、全力でパフォーマンスすることをめあてに頑張りました。音楽会本番ではとても緊張していたけれど、堂々と演奏できたと思います。 2組

6年

最後の音楽会を終え、特に成長を感じたことは、実行委員として全体の場での声掛けの仕方です。前に立つ人が堂々と話さなければ、周りの人は話を聞いてくれません。事前にどんな流れで進めるかを考えることが大切だと分かりました。中学校では、合唱部に入ろうと思っています。音楽会で学んだ「楽しく演奏する」と「心を合わせる」ことを意識していきたいです。 2組